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第１８９回 例会 
 

【日時】2019 年 7 月 4 日（木）18：00～20：00 【例会場】ザ ロイヤルパークホテル 東京汐留 

【例会出席】会員数 21 名 名誉会員２名 【出席者】12 名  ビジター 0 名  ゲスト 0 名 

【出席率】57.1％     【修正出席率】71.4％    

【ニコニコ BOX】\ 59,000― ≪今年度累計≫ \ 59,000― 

 

 

 

≪プログラム≫ 

 
                    司  会：五十嵐豊幹事 

◇ 開会点鐘                アンドリュー・ウォン会長 

◇ 斉唱：「国家」「我等の生業」                          愛知とし子ソングリーダー 

◇ 会長挨拶                             アンドリュー・ウォン会長 
       私はロータリー歴は長いのですが、こういった役職は初めてです。初心者ですので初心に戻って皆さんに色々 

       教えて頂きながらやっていきたいと思います。1 年お付き合いをよろしくお願い致します。 

       このバッチを付けている誇りを思い、プライドを持って活動していきたいと思います。会員増強にも力を入れ 

       ロータリーのみでなく色々な所に顔を出して交流を深め行きたいと思っています。 

◇ 幹事報告                                     山本直道幹事 

       本年度幹事を承りました。アンドリュー会長の支えになるように頑張っていきたいと思います。どうぞよろし 

       くお願い致します。 

◇ 委員会報告 

  梅澤武男会員：創立 5 周年記念式典も近づいてきました。キャラバンを組んで広報をしていきたいと思って 

               います。諸々お話もありますので、例会後に委員会を行いますのでよろしくお願いします。   

◇ 出席報告                                     五十嵐豊会員 

◇ ニコニコボックス発表（敬称略）                                     福原宏会員                                                          

ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ：新年度よろしくお願いします。一生懸命やりますのでよろしくお願いします。 

山本直道：今月から新年度が始まりました。幹事、一年間頑張ります！今日はｱﾝﾃﾞｨｰ会長からシャツを頂いた 

     ので目いっぱいニコニコします。 

愛知とし子：ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長の年度がスタートしました。今年度は奉仕プロジェクトも盛り上がりそうなので、 

     私も出来る限りお手伝いしたいと思います。 

梅澤武男：ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ・山本年度一年間よろしくお願いします。ドレスシャツ有難うございます。 

 



 

 

東京サンライズ汐留ロータリークラブ 

W E E K L Y  R E P O R T 

湯川愛里：ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長、山本直道幹事一年間大変でしょうがよろしくお願いします。 

山本教夫：新年度になりましたね！気持ちを新たに 1 年間楽しみましょう。ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長、直道幹事、よろし 

     くお願いします。 

立堀佳男：ｱﾝﾃﾞｨ会長、直道幹事 1 年間宜しくお願いします。又、最初の例会を欠席してしまいすみません。 

     何故か分かりませんが、東京労働局からの表彰を受けに行って来ます。 

鹿島孝夫：Dr.Andy1 年間宜しくお願いします。 

熊谷行裕：新しい会長ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ先生、新しい幹事山本直道先生、本日よりよろしくお願いします。地震予知情報 

     は新しいサイト「ゆれるくん」が先月よりオープンしました。又時々情報をお伝えします。 

工藤至善：新年度よろしくお願いします。 

戸張浩幸：年度初めになりますので、ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長よろしくお願いします。 

五十嵐豊：ｱﾝﾃﾞｨ会長、素適なシャツを有難うございます。色々なパーティーに着用させてもらいます。皆さん 

     今年度もよろしくお願いします。 

福原宏：ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ会長新年度宜しくお願いします。これから頑張っていきたいと思います。 

 

       

      ◇ クラブ協議会 

         

会長方針 

各委員の活動方針の発表 

        その他 

 

       

       

        

       

       

       

       

       

  

       

  

  

       

       

       

       

       

       

       

       

 

 

◇ 講評                               アンドリュー・ウォン会長                                                                                                                                

皆さん発表有難うございました。これから 1 年皆さんで力を合わせて頑張っていきましょう！どうぞよろし 

くお願い致します。 

 

◇ 閉会の点鐘                                           アンドリュー・ウォン会長  

 

                  

             

 

≪今後の主な行事予定≫ 

◇ ８月 ８日 夜間例会 

 

 

   

≪今後の例会スケジュール≫   

◇ ７月１８日    休会 

◇ ８月 １日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ８月 ８日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月１５日    休会 

◇ ８月２２日   １８：００～２０：００ 

◇ ８月２３日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ６月２７日    休会 

◇ ７月 ４日   １２：３０～１３：３０ 

◇ ７月１１日   １２：３０～１３：３０ 

 

 

 
ｱﾝﾄﾞﾘｭｰ･ｳｫﾝ会長 

 

 
 

 
山本直道幹事 

 
  梅澤武男会員 

 

 
 

 
財団寄付 3 部門達成クラブ表彰 

 
  熊谷裕行会員 

 
 工藤至善会員 

 

 
  福原宏会員 

 
  山本教夫会員 

 
  五十嵐豊会員 

 
  湯川愛里会員 

 


